

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan tentang studi kasus kepribadian mahasiswa Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam Angkatan 2014 dalam penyelesaian skripsi di Universitas Islam negeri Antasari Banjarmasin. Maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Kepribadian 5 orang Mahasiswa BKPI Angkatan 2014 yang berbagai macam dan paling dominan adalah keterbukaan pada pengalaman, mampu menerima setiap kenyataan yang ada dan berpikir fleksibel terhadap keadaan baik dalam segi positif maupun negatif yang diterimanya sehingga muncul persepsi baru.
2. Dan kesamaan pribadi dari 5 orang mahasiswa BKPI Angkatan 2014 adalah tidak pernah berpikir sedikit pun untuk menyerah mengerjakan skripsi, sesulit apapun keadaan yang mereka hadapi. Mereka beranggapan menyerah sama saja dengan menyianyikan pengorbanan orang tua mereka yang membiayai mereka selama kuliah.

#### **B. Saran-Saran**

Ada beberapa hal yang penulis sarankan sebagai harapan agar menjadi masukan tentang studi kasus kepribadian mahasiswa Bimbingan

dan Konseling Pendidikan Islam angkatan 2014 dalam penyelesaian skripsi di Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin, yaitu

1. Kepada pihak Prodi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam, agar kedepannya memiliki kegiatan yang dimana dalam kegiatan tersebut tujuannya adalah dapat memicu kesadaran diri mahasiswa agar segera merampungkan skripsinya.
2. Mahasiswa penulis skripsi, ada baiknya bagi mahasiswa yang dalam proses pengerjaan skripsinya jangan berpikir untuk menunda-nunda selagi masih bisa dikerjakan, takutnya kedepannya akan lebih sulit lagi dan timbul penyesalan sehingga berpikiran untuk bertahan dulu dan mengerjakan sesuatu yang lain sebagai pelarian dari skripsi yang tidak terselesaikan. Jika mahasiswa yang bersangkutan mengalami masalah dalam penyusunan skripsinya, ada baiknya lebih aktif dalam berkonsultasi kepada pihak jurusan maupun dosen pembimbing mereka. Agar kiranya lebih memudahkan dalam proses pengerjaan skripsi kedepannya.